

Secretaría de Prensa

SALUDO DE S.E. EL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA,
D. PATRICIO AYLWIN AZOCAR, EN ENCUENTRO GOBIERNO-UNICEF,
PROGRAMA "QUE VIVAN LOS NIÑOS"

SANTIAGO, 16 de Diciembre de 1991.

Queridos niños:

Este acto es la culminación de un trabajo que pretende crear una conciencia en todos los chilenos sobre la importancia que ustedes tienen, los niños, en la vida de la humanidad, en la vida de la propia Patria.

Yo quiero en este acto, simplemente, decirles a los niños de Chile que el Gobierno asume como un desafío importante, fundamental, crear condiciones para que la niñez sea una etapa alegre y promisoria de la vida para todos los niños de Chile, para que todos los niños tengan efectivo acceso a estos derechos que aquí en esta ronda se nos mostraron, que están consagrados como un compromiso por las naciones que hemos suscrito la Convención Internacional sobre los Derechos del Niño, de las cuales Chile fue uno de los primeros países en ratificar.

Quiero expresar, en nombre del Gobierno de Chile, nuestro agradecimiento a UNICEF por el esfuerzo que realiza y la colaboración que nos brinda en esta materia. Quiero también felicitar a los equipos que, bajo la dirección de Jorge Rodríguez, Subsecretario de Hacienda, han trabajado en esta campaña "Que vivan los niños", esta campaña destinada a crear esta conciencia.

Y les digo, Dios nos ayude a seguir cada día realizando con más eficacia estos propósitos de abrirle a todos los niños, desde el nacimiento mismo, y antes, posibilidades reales de una vida buena, alegre, llena de esperanzas y promisoria de bienestar, de justicia y de realización personal. Muchas gracias.

* * * * *

M.L.S.